



COLEGIO MERCEDES MARÍN DEL SOLAR  
PROVIDENCIA

## **PROCESO DE ACTUALIZACIÓN DEL PROYECTO EDUCATIVO INSTITUCIONAL 2023-2024**

Aspectos acordados por la comunidad educativa hasta el momento:

### **VISIÓN:**

Comunidad escolar que trabaja en equipo a favor de la mejora educativa, comprometida con la formación integral de los estudiantes respetando y valorando su diversidad, y fomentando su conciencia ciudadana, medioambiental e inclusiva, con el fin de que sean promotores de una sana convivencia y agentes de cambios sociales.

### **MISIÓN:**

Propiciar en colaboración con todos los actores de la comunidad educativa una educación integral, inclusiva y de calidad, a través de un equilibrio entre el desarrollo de los aprendizajes, habilidades socioemocionales y valores que guíen a nuestros estudiantes a cumplir su proyecto de vida.

Sellos institucionales:

**Espacio seguro:** debemos pensar el colegio como una comunidad que considera al estudiante un sujeto de derecho y orienta su quehacer hacia el resguardo de la integridad de niños y niñas acorde a la normativa vigente.

**Diversidad como oportunidad:** comprendido como la valoración de la diversidad en su amplio espectro (ideológica, cultural, educativa, etc.) y considerándola un recurso pedagógico y un elemento que enriquece la cultura y la convivencia escolar. También percibir la diversidad como parte de la identidad del Colegio Mercedes Marín y, por tanto, como guía del quehacer de toda la comunidad educativa.

**Aprendizaje profundo:** comprendido como las habilidades, conocimientos y actitudes que los alumnos desarrollan en la comunidad educativa y que los convierte en ciudadanos responsables y con conciencia del contexto en que se desarrollan.

**Educación centrada en los valores universales** Los valores establecen y regulan las acciones de las personas, determinan las actitudes, entendiéndolas como la forma de actuar y comportarse en sociedad para poder convivir en armonía en la sociedad en la cual estamos insertos. Es por esto que buscamos desarrollar en nuestros estudiantes valores tales como: el respeto, reconociendo así la dignidad y los derechos de todas las personas; la responsabilidad, teniendo capacidad de asumir tareas y compromisos cumpliendo con ellos, la solidaridad y cooperación entre las personas sin importar creencias, origen o nacionalidad entre otros.

**Cultura colaborativa:** La estrategia más poderosa para mejorar tanto el aprendizaje como la enseñanza dentro de la escuela es crear una cultura colaborativa y colectivamente responsable. Lo colaborativo supone un modo de interpretar el accionar las relaciones y la toma de decisiones dentro del establecimiento para alcanzar múltiples metas y desafíos comunes y acordes a nuestros propósitos como comunidad.